



鴻巣市立鴻巣南小学校 学校だより

みなみつ子

令和7年8月29日

<No. 5>

◎教育目標「正しく、強く、ほがらかな子の育成」
鴻巣市本町8-7-23 TEL048-541-1107

在籍児童数
321名

学びの2学期に ~自分事としてとらえる~

校長 森 奈 緒 子

長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。まだまだ残暑厳しい中ではありますが、子どもたちの元気な姿が戻ってくると、学校に活気が溢れます。夏休みの間にも、「南小しばっぷ」の皆様による芝生の管理、環境美化会員さんによる草や落ち葉の環境整備、PTA主催の親子クリーンデーでの校舎内外の環境整備等により、気持ちよく整えられた学校で子どもたちを迎えることができました。改めて、感謝申し上げます。

さて、夏休み中にはテレビ番組で子どもたちの活躍や観光地でのインタビューを取り上げた内容が多く見られました。その中で、とても心に残ったものがいくつかあります。まず、広島県の原爆ドームを見学にきた海外からの観光客に向けて、平和の大切さを英語で伝えている小学生の男の子の姿です。戦後80年がたち、当時の体験を伝えられる人が少なくなる中、伝えていかなければという思いからボランティアで取り組んでいるそうです。また、九州地方では、大雨による土砂災害が発生し、復旧活動が進められている地域がありますが、熊本県で大量の土砂を運び出す作業のボランティアとして参加している小学生の男の子と女の子が取り上げられていました。彼らに共通していることは、自分にできることをしようと考え、行動していることです。大人でもとても難しいことを、小学生の子どもたちが自分事として捉え、行動していることに胸を打たれました。周りの環境や自身のおかれた状況は異なりますが、南っ子にも様々な出来事や場面を自分事として捉え、自分にできることを考えたり、行動したりする力を育みたいと感じました。

本校では、今年度、授業や児童会活動、学校行事をとおして子どもたちの自己肯定感を醸成し、自信をもって自分の思いを伝え合えるようにすることを大切にしています。一年の中でも最も長く、学校行事も多く計画されている今学期は、このことを意識しながら、日々の様々な教育活動にじっくり取り組める学期です。周りとの豊かななかかわりの中で、学級や学年、縦割り班での活動を行うことで、充実感や達成感を味わわせるとともに、子どもたち一人一人が自分事として学びを深められるよう、教職員一丸となって取り組んでまいります。

保護者・地域の皆様におかれましては、今学期も、本校の教育活動へのご支援、ご協力を賜りますとともに、南っ子の成長を温かく見守っていただきますようお願いいたします。



正しく・強く・ほがらかな南っ子

5年生 林間学校に行ってきました！ 1月25日(金)～26日(土)

夏季休業中の7月25日（金）～26日（土）にかけて、5年生が群馬県高崎市榛名方面へ林間学校に行ってきました。

25日（金）は、榛名湖畔の散策やカッターボートを楽しみ、自然の雄大さを味わいました。キャンプファイヤーも、予定通り実施することができました。26日（土）は、ネイチャースクールで自然に触れたり、焼きそばを作ったりしました。2日間の様々な体験を通して、自然の素晴らしさや仲間と協力して過ごす大切さ等を学びました。これまでの学校生活では得られないような様々な思い出ができたことと思います。

南校の最高学年に向けて、一段と成長した5年生に今後のさらなる活躍を期待しています。



南校親子クリーンデー

8月23日(土)

8月23日（土）に親子クリーンデーを実施しました。当日は、除草作業や校舎内の清掃等を行いました。暑い中にもかかわらず、たくさんの方々が参加し、学校をきれいにしてくださいました。おかげさまで、気持ちよく2学期をスタートすることができました。



◆ ご確認をお願いします ◆

※8・9月分の教材費・給食費の引き落とし日は、9月5日（金）です。前日までに、残高の確認をよろしくお願いします。